

EXPRESAN RECONOCIMIENTO. El Dr. Tomás Mariano Cáceres, Presidente de la Asociación de Viticultores de El Salvador, entregó un pergamino al Dr. Alvaro Magaña. Presidente del Banco Hipotecario de El Salvador, en reconocimiento a la ayuda del Banco para el cultivo de la vid en el país. La entrega se efectuó durante los actos de celebración del V aniversario de fundación de la entidad. De izquierda a derecha: los directores del Banco señores: Alvaro Valdez, Ing. Maximiliano Guillermo Novoa, Dr. Jorge Martínez, Dr. Magaña, Dr. Cáceres, Dr. Carlos Hayem Moreno, Lic. Arturo Guzmán Trigueros y Dr. José Francisco Bolaños Lemus

# Ing. Salvador Jovel V. Rector de la Universidad

El Ing. Agr. Salvador Enrique Jovel Vigil, fue electo ayer Rector de la Universidad de El Salvador, durante sesión de carácter ex-traordinario, efectuada en el Salón de Sesiones de la Rectoria, por el Consejo de Administración Pro-

El Ing. Jovel fungía como decano de la Facultad de Ciencias Agronómicas y miembro a la vez, del Consejo que lo nombró Rector.

El Ing. Jovel nació el 15 de marzo de 1931 y se graduó en 1958, en la Facultad de Ingeniería y Arqui-tectura de la Universidad de El Salvador, con especialización en

Agrícola Superior. En 1953 comenzó a destacarse como miembro de la junta directi-va de la Sociedad de Estudiantes Ingeniería, llegando al año siguiente a constituirse como ca-tedrático desde el año 1956 hasta 1962. De 1960 a 1962 fue Director de 1962. De 1960 a 1962 tue Director de la Escuela de Ingeniería Agronómica y de 1961 al 62 fue nombrado Vice-Decano de la Facultad de Ingeniería y Arqui-tectura, ese mismo año fue electo

## miembro del Consejo Superior Universitario. De 1962-63 fungió como decano de Ingeniería y Asfixiante la Situación Económica de la Alcaldía

Nuevas Tarifas de Arbitrios Municipales son necesarias para sacar a la Alcaldia de la asfixia en que se encuentra, sin dañar los intereses de los usuarios por los servicios municipales que se les presta, declara el ingeniero Hugo Guerra y Guerra, alcalde capi-talino, al ser abordado sobre la situación económica de la comuna. Guerra dijo a EL DIARIO DE

q'previas consultas con los sectores involucrados, tratarán de implantar un sistema de tarifas y tasas municipales, que respondan a las necesidades presentes y-futuras que tienen la Alcaldía, para convertirla en un instrumento de servicio eficiente para toda la ciudadanía de la capital.

Mencionó que la alcaldía está regida por un sistema de cobros que datan desde 1947 y que fecha ya no cumplen con las necesidades. Enfatizó que San Salvador no quiere una reforma a

-Favor pase a la Pág. 23.

# Armonizarán Leyes para **Facilitar Inversiones**

Facilidades para las inversiones extranjeras se fortalecerán con la r acilioades para las inversiones extranjeras se iorialeceran con la armonización de las leyes de los países de habla castellana y portuguesa, de acuerdo a conclusión a que llegó la IV Conferencia de Ministros de Justicia de los países hispano-luso-americanos y de Filipinas, que tuvo lugar en Caracas, Venezuela, del 24 al 28 de abril, tal informó en rueda noticiosa el titular de la Cartera salvadoreña, doctor Rafael Flores y Flores

Para tal efecto, añadió Flores y Flores, se hará un estudio comparativo de la regulación juridida de las inversiones extranjeras en los palses que integran esta Conferencia, la que tiene una Secretaría General con sede en Madrid, España, a cuyo cargo está sl jurisconsulto Marcelino Cabanas.

Cabanas.

En la rueda estuvo el doctor José Alexander González, del cuerpo de abogados del Ministerio de Justicia, y asistente de la IV Conferencia hispano-luso-americana v de Filipinas.

Se tiene entendido, explicó el Ministro Flores y Flores, que las inversiones extranjeras son cardinales en el desarrollo económico de estos pueblos, y de ahí el interés de los juristas en normarlas a manera que sean efectivas, además de que deben garantizarse y garantizar a los respectivos, rueblos. respectivos pueblos

-Favor pase a la Pég. 13.

## Más Mensajes de Felicitación Recibe EL DIARIO DE HOY

Más mensajes de felicitación ha continuado recibiendo EL DIARIO DE HOY, en ocasión de celebrar su cuadragésimo segundo aniversario de fundación, el 2.

Agradecemos en lo que valen esos mensa jes de recunocimiento a nuestra labor de 42 años al servicio de los más altos intereses del país.

El Ministro del Interior, general Armando Leonidas Rojas, nos ha enviado la conceptansa carta que

dice:
"San Salvador, 2 de mayo de
"San Salvador, de EL 1978. "Señor Director de EL DIARIO DE HOY, Ing. Enrique Altamirano. Ciudad. Señor Director: Este 2 de mayo, felicito con particular complacencia, a EL DIARIO DE HOY, por sus cuarenta y dos años de existencia. En una fecha tan especial como ésta, nada más oportuno que re-trotraer al pensamiento la figura de su fundador don Napoleón V.

Altamirano, quien plenamente seguro de lo que cria, se dedicó desde aquel 2 de mayo de 1936 a de-fender los ideales que lo llevaron a fundar su propio periódico. Evidentemente fue un hombre de

arraigadas convicciones y por eso fue siempre sincero y honesto en la defensa de ellas. Por el respeto que se le tenta, podia disentirse al-gunas veces de su pensamiento, pero la altura de sus exposiciones, eran de la estatura que ellipera de la pero la altura de sus exposiciones, eran de tal estatura que obligaban a reconacer su señorio y don de gente que lo convirtieron en un ca-ballero del periodismo nacional. Después de su fallecimiento, se ha vuelto más claro que lo que él

hacía desde la Dirección, era también una labor magisterial que dio como resultado una escuela que sigue rigida y disciplinadamente por los cauces señalados por su

-Favor pase a la Pág. 44.

## Sánchez Aguillón Señala Causa de la Desnutrición en C.A.

La desnutrición de gran parte de la población centroamericana se debe al deficiente consumo de alimentos por el bajo poder ad-quisitivo de grandes capas de habitantes.

Este recordatorio es del licenciado Salvador Sanchez Aguillón, funcionario de la Secretarta General de la Integración Centroamericana, SIECA. Lo ex-presado fue en una conferencia que dicto Sanchez Aguillón el 4 La conferencia es parte de los actos con que se celebro el quinto aniversario del Banco de Fomento Agropecuario, entidad que fue la invitante del conferencista

#### EL ORIGEN DE LA COYUNTURA

El origen del senalamiento, agregó, está en una serie de factores "estructurales y funcionales subvacentes en el grado de subdesarrollo que actualmente tiene esta región

Obviamente, añadió, la demanda futura de alimentos depende

- Favor pase a la Pág. 21.

#### Con Nuestros lectores

brado por primera vez Decano de Ciencias Agronómicas, luego

-Favor pase a la Pág. 15.

A partir de mañana dominoo comenzaremos a publicar una serie de interesantes reportajes sobre la guerra del futuro, responsabilizados por nuestra agencia exclusiva ACAN-EFE; donde se afirma que las batallas se librarán con los arma ntos más sofisticados como frasonidos" y "ultrasóni-"infrasonidos" y "ultrasoni-cos", volviendo obsoletos los tanques, aviones, barcos y cualquiera otra arma costosa. La tendencia general será lograr un campo de batalla totalmente automatizado, regido por computadoras. Los reconendamos especialmente a nuestros lectores.

# Los 261 Alcaldes Deben **Arborizar sus Municipios**

Pedimos a los 261 alcaldes del país, que el primero tomaron posesión de sus cargos, que entren de lleno a la campaña "El árbol adecuado en el lugar adecuado". para que sus poblaciones se vuelvan más atractivas, gocen de mejor clima y sean más pin-torescas y, además, para que se de a conocer nuestra flora, dicen en visita a EL DIARIO DE HOY, el Ing René David Escalante Orozco Bernardo Неггега. Luis miembros de la Asociación Amigos de la Tierra, que impulsa la mencionada campaña

Hacemos esta excitativa -a

gregan— en estos momentos en que los alcaldes se disponen a desarrollar sus programas de tra-bajo y, como una buena acción municipal, deberian incluir en los mismos la campaña de arborizar el país, que se ha propuesto realizar nuestra Asociación.

Los visitantes agregan que han visto con suma complacencia una respuesta favorable a las campañas de Amigos de la Tierra tendientes a la arborización de las ciudades y a la protección y conservación de los recursos na-

-Favor pase a la Pág. 23.



MEDICOS SALVADOREÑOS BECADOS A GRAN BRETAÑA. Los doctores Guillermo Iraheta Basil y Fernando Moreira Mendoza, han sido becados por tres años a Gran Bretaña, para reslizar estudios de Post-Grado en Ginecología y Obstetricia y Cirugía Pediátrica, respectivamente, por medio del acuerdo de Cooperación Técnica entre El Salvador y Gran Bretaña. El señor Achilles Papadopoulos (izquierda), Embajador de Gran Bretaña, les entrega los boletos. (Foto de Morales)